

# 新春のごあいさつ

新しい世紀に向けて活力ある都市に

富士市長

鈴木清見

明けましておめでとうございます。

ことしは二十世紀を締めくくる年であり、新しい世紀への夢と希望を抱き、本市の限りない飛躍発展を継承する極めて意義深い年でもあります。

四月から始まる介護保険制度、地方分権一括法の施行など、本市にとりましても大きな変革と試練の時代を迎えておりますが、安全安心の市民生活の確保と活力ある都市づくりに向けて、職員ともども努力してまいります。

本年も相変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

健康で明るいまちづくりを

富士市議会議長

松本貞彦

明けましておめでとうございます。

皆様には清々しい新年を迎えられたことと心よりお喜び申し上げます。

新世紀へのかけ橋となる本年は、富士市のさらなる躍進の年として、

大きいに期待されるところであります。市議会といたしましては、市民の皆さんへの負託にこたえ、健康で明るいまちづくりに向け、なお一層努力してまいります。

どうか本年も相変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



▲学校の図書館では、本の検索もパソコンを利用してしています（青葉台小学校）。



▲天間小学校6年生の各学級では、パソコンを使って曲づくりに挑戦。できた歌は卒業式で発表します。



▲インターネットを通じて学校紹介や学校での出来事のお知らせを提供している学校もあります（岩松中学校のホームページ）。

未来をつくる情報を集め、発信できる人に

▶中学校でも、各教科でパソコンが使われているほか、選択授業や部活動でも利用されています（富士南中学校パソコン部）。

